
El tunuyanino Julio Gonzalez
avanza  en  Jesús  María,  la
competencia  de  doma  más
importante del país
12 enero, 2023

A puro pulmón, el jinete valletano busca ser campeón en “Basto
con encimera lisa”, y también sumar puntos a la delegación de
Mendoza. 

El Festival de Doma y Folklore de Jesús María continúa durante
estos días, y el jinete valletano ha logrado avanzar al puesto
once en su categoría, sumando junto al resto de la delegación,
los puntos necesarios para colocar a Mendoza, en el puesto
número seis de la clasificación general, por delegación. 

Julio Gonzalez, jinete oriundo de Tunuyán, está haciendo su
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tercera visita al Festival. Según contó a El Cuco Digital, en
otras oportunidades lo hizo como juvenil, sin poder jinetear
por no contar el Festival con seguro para menores. En el 2016
hizo su segunda presencia como suplente, y este 2023 lo hace
como  titular  de  la  delegación  en  la  categoría  “Basto  con
Encimera lisa”.

El valletano tiene 33 años y hace 21 que jinetea. Casado, con
dos hijas, ha competido en distintos encuentros por todo el
país, y cuenta que, si bien está en sus intenciones tener
regularidad y presencia en la mayor cantidad de jineteadas
posibles, todo el costo sale de su bolsillo, ya que no reciben
apoyo de nadie, lo que lo vuelve más difícil.

Gonzalez  a  su  vez  se  mostró  contento  por  cómo  viene
desarrollándose la competencia, y por el papel que se está
haciendo. Así mismo se encuentra con expectativas para salir
campeón en su categoría. Finalmente agradeció a todos los
valletanos  por  el  apoyo  y  los  buenos  deseos  recibidos,
haciendo un especial agradecimiento a la familia que lo apoya
siempre. 

En el Festival de jineteada de Jesús María, se suman puntos
individualmente para obtener el campeonato individual en cada
categoría, pero a su vez se suman puntos por delegación, hecho
que es sumamente importante ya que las delegaciones con menor
puntaje quedan descalificadas. En el caso de la delegación
mendocina, en el día de ayer lograron sumar puntos los tres
jinetes, colocando a la Provincia en el sexto lugar.  

Esta noche continúa el Festival y se podrá ver a través de la
Televisión Pública o vía streaming en las redes oficiales del
Festival.  
https://www.instagram.com/festivaljesusmariaoficial/
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